



Holger und Simone Klein, das Kinderkönigspaar Lina und Luis Sattler und die Paare des schmucken Hofstaats strahlten am Pfingstsonntag mit der Sonne um die Wette. Zum Hofstaat gehörten Thorsten Friedeheim und Julia Romberg, Hendrik Müller und Christine Schiller-Hunold, Tobias Grams und Julia Droste, Thorsten Praise und Tanja Bohnes-Praise, Andreas und Katja Koerdt, Sven und Viola Lindner, Dieter und Stefanie Niemand, Michael Droste und Anita Lohmann, Christian Knappkötter, Claudia Schiller-Hunold.

Langer Weg nach Meiningerbauer

Schützen aus Meiningsen/Epsingen zu Pfingsten ganz schön gefordert / Bernd Pollach ist neuer König

MEININGSEN/EPSINGEN ▪ Was für eine Spannung: Erst wollten die Schützen die Sonne genießen und machten ein wenig längere Pause als gewohnt. Dann musste der Königsaspirant richtig schwitzen, denn der Holzadler wollte nicht fallen. Der letzte „Propeller“ drehte munter an der Schraube und widersetzte sich hartnäckig dem Dauerbeschuss. Um kurz nach vier gestern durfte Bernd Pollach erleichtert auf den Schultern Platz nehmen und sich feiern lassen.

Der Fahnenoffizier hat es nach 1997 und 2001 zum dritten Mal auf den Schützenthron geschafft, regiert zum zweiten Mal mit Ehefrau Christiane. „Weil's Spaß macht“, sagte er vergnügt und ungekrönt. Noch-König Holger Klein gratulierte strahlend. Beim Kreisschützenfest in Deiringsen dürften

die frischgebackenen Majestäten zum ersten Mal in festlicher Garderobe zu bewundern sein – gestern Nachmittag ließen es die Züge gesellig und ohne ganz großes Protokoll ausklingen.

Schützenfeste 2014

soester-anzeiger.de/schuetzenfeste

Die Sonne brüllte, die Schützen strahlten – selbst die, die brav in den schwarzen Rock geschlüpft waren und Etikette bewahrten: Die Parade der Schützenkameradschaft Meiningsen-Epsingen wurde am Pfingstsonntag von wahrhaft brasilianischen Temperaturen begleitet. Und ausgerechnet in diesem Jahr musste der Zug sich auf den historischen langen Marsch „auf die Bauer“ machen, um die amtierenden Majestäten Holger und Simone Klein abzuholen: „Man glaubt es kaum, aber Holger ist der erste König aus Meiningerbauer seit 26 Jahren“, sagte Kommandeur Martin Frische in seiner Festansprache. „Ich hoffe, dass sich der nächste König von der Bauer nicht so viel Zeit lässt.“ Für den Ort-



Bernd Pollach hat es geschafft: Er ist König! ▪ Fotos: Brüggestraße

sunkundigen sei verraten: „Meiningsen liegt in der Nähe von Soest, und wer Soest nicht kennt – das gehört zu Meiningerbauer.“ So ist es, wie der Kommandeur den schmunzelnden Gästen vortrug, ein geflügeltes Wort, seit Dirigent Bernd Dellwig von den Ruhrtalbläsern seinen Musikern diese Beschreibung fürs „Navi“ mit auf den Weg gab. Verfahren hat sich seitdem noch keiner der Musiker und Musikerinnen aus Menden. Die Ruhrtalbläser standen bei diesem Fest auch einmal ganz besonders im Mittelpunkt des Dankes: Vor

wenigen Wochen feierte der Blasmusikzug sein 40-jähriges Bestehen – da reisten auch die Meininger, Epsinger und die Soester von der Bauer gerne nach Menden zum Jubiläumskonzert.

„Toll – und eine tolle Fete“, lobte Martin Frische jetzt beim Schützenfest noch einmal. Seit jetzt 17 Jahren sind die Musiker um Bernd Dellwig beim Fest in Meiningsen Garanten für die gute Laune – bei den Platzkonzerten ebenso wie beim Zusammenspiel mit dem heimischen Spielmannszug. Zurück in die Ortsmitte: Mit einem schmu-

cken Vorbeimarsch nach Maß ehrten die Schützenzüge am Sonntag (fast) ihr Königspaar Holger (seit 12 Jahren Kassier) und Simone Klein (von Kindesbeinen an ein Schützenfestfan) und einen großen und bestens gelaunten Hofstaat. Mit dabei war auch das Kinderkönigspaar Lina und Luis Sattler. Reichlich Publikum verfolgte einmal mehr

 Bildergalerie zum Thema auf www.soester-anzeiger.de

den glanzvollen Höhepunkt des zweiten Festtages. Den geselligen Teil verlegten die Züge wie schon am Feststag nur allzugeuer nach draußen – musikalisch umrahmt wurde der „karibische“ Feiertag von den Klängen der „Ruhrtalbläser“ und dem Feuerwehr-Spielmannszug Meiningsen-Epsingen unter der Stabführung von Samina Dahnke.

Um Königin Simone Klein kräftig zu unterstützen, marschierten am Samstag auch ihre Freunde vom Schützenverein aus Recklingsen mit – samt dem amtierenden Königspaar Edgar Vogedes und Ulrike Wilde-Lünker in Meiningsen mit – diese Geste kam bestens an. ▪ brü

Ehrungen

Seit 25 Jahren gehören Thomas Balks, Bernhard Brüggemann, Martin Lenze und Wilhelm Steinmeier zur Schützenkameradschaft, seit 40 Jahren Heinrich Bockholt, Bernhard Krakowski und Klaus Nöthe.